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Barano: A rischio l'iscrizione della squadra di calcio

  

Anche il Barano Calcio, vive un momento difficile appello del Sindaco dottor Paolino Buono
ai tifosi e alle forze imprenditoriali locali. Nonostante i brillanti risultati degli ultimi anni davvero
scarso l’interesse sia della gente che degli imprenditori locali. Come un fulmine a cielo sereno
arriva la notizia che anche la squadra di calcio del comune alle pendici dell’ Epomeo corre seri
rischi per l’iscrizione al prossimo campionato di calcio.

      

Dopo le crisi registratesi in tutte le altre realtà sportive, solo il Barano calcio sembrava trovarsi
di fronte ad una realtà diversa. Invece la realtà è molto amara e anche per i pochi tifosi baranesi
ci saranno momenti di attesa e preoccupazione. A tutt’oggi è tutto in alto mare e nonostante le
scadenze nessuno si fa avanti, così il neo sindaco dottor Paolino Buono è stato costretto a
convocare per martedì 19 pv una assemblea popolare per verificare le strade da percorrere per
garantire la sopravvivenza della squadra di calcio, atteso che l’amministrazione comunale ha
già stanziato quasi 
500.000 euro
per la posa dell’erba sintetica sul campo di calcio. Questo il testo del manifesto fatto affiggere
sulle mura del comune di Barano: Sportivi, la mia elezione alla carica di Sindaco di Barano mi
impone di prestare attenzione anche alle vicende dello sport in generale e del Barano Calcio in
particolare. Da colloqui intercorsi tra lo scrivente e i dirigenti del Barano Calcio è emerso che
questi ultimi sono intenzionati a non iscrivere la squadra al prossimo campionato di promozione,
sia per ragioni di ordine finanziario sia per il distacco dimostrato dalla cittadinanza nei confronti
della squadra. Tale decisione, se posta in essere, sarebbe davvero incomprensibile, proprio nel
momento in cui ’Amministrazione sta facendo sforzi considerevoli per l’impiantistica sportiva, tra
cui è previsto un intervento al campo di calcio con erbetta sintetica per una spesa di €
470.000,00. Alla luce di quanto esposto,
INVITO LA CITTADINANZA
ad una riunione che si terrà il giorno 19.6.2007, alle ore 20.30, nella sala consiliare del Comune,
per affrontare la problematica relativa e cercare di trovare una soluzione. Confido nella
partecipazione compatta degli sportivi, degli imprenditori commerciali e turistici e di quanti altri
hanno a cuore lo sport a Barano. Dalla Residenza Municipale, 14.06.2007 IL SINDACO (Dott.
Paolino BUONO)
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